

„Tag der Hand“

Der 1. März ist der offizielle Tag der Hand.

Verletzungen und Erkrankungen der Hand beeinträchtigen uns stark.
Handchirurgen können helfen!

Sehnenscheidenentzündung

Ursachen erkennen und die richtige
Behandlung verschreiben

Rheumatische Hand

Mit modernen OP-Methoden
Beweglichkeit und Funktion der
Hände verbessern

Verschleiß

Das Fortschreiten der Arthrose
verzögern und Beschwerden lindern

Verletzungen

Handverletzungen richtig
diagnostizieren und erfolgreich
behandeln

Weitere Informationen:

Dr. Horst Zajonc

Ärztlicher Leiter Bereich Handchirurgie

Klinik für Plastische und Handchirurgie

Universitätsklinikum Freiburg

Hugstetter Str. 55 | 79106 Freiburg

www.plastische-chirurgie-freiburg.com

Deine **HAND**
verdient **EXPERTEN!**

Eine Kampagne der Deutschen Gesellschaft für Handchirurgie e.V.